
P. 1

La Lettre d’Information
Municipale

Juillet 2023

N°27

20 ans du Casino

À LIRE : 
Conseil des Jeunes // p.2

Réduction énergétique des 
bâtiments // p/7

Espace Petite Enfance // p.9
Etang des Lésines// p.16

Programme cinéma // p.20

LE CASINO D’HAUTEVILLE 
A FÊTÉ SES 20 ANS.
Le Casino d’Hauteville a fêté ses 
20 ans en proposant à sa clientèle 
et aux habitants du Plateau 
d’Hauteville 5 jours de festivités 
non-stop du 21 au 24 juin.

La soirée anniversaire du samedi 
24 juin fut un grand moment 
festif, autour du Président 
Directeur Général, Monsieur Julien 
Ramousse, d’André Lhomme le 
Directeur et d’Isabelle Castella.

Au programme : cocktail offert aux 
invités, spectacle ‘‘années 80’’ de 
très grande qualité et feu d’artifice 
tiré depuis le toit du casino.
La Commune a tenu à remercier 
Monsieur Ramousse pour son 
engagement à ses cotés sur le 
Casino de jeux, ainsi que pour la 
manière et le contenu qu’ils ont su 
donner à ce 20ème anniversaire.
Le Casino tient une place centrale 
dans la vie, dans l’attractivité, dans 
l’animation, dans l’économie et 
l’emploi de notre Commune.
La commune se réjouit de le 
voir festif comme durant cette 
semaine, animé comme si souvent 
et surtout reparti du bon pied vers 
de meilleurs résultats.

PROPOS DU MAIRE 
POUR CÉLÉBRER 
CE 20ÈME ANNIVERSAIRE
‘‘Les dirigeants du groupe 
Ramousse ont prouvé par le 
renouvellement de la Délégation 
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de Service Public qu’ils croient en 
Plateau d’Hauteville. Nous avons fait 
ensemble le nécessaire …. Aujourd’hui 
l’essentiel est sauf : le Casino de 
Plateau d’Hauteville est debout, avec 
une dynamique et une implication 
territoriale retrouvée pour fêter ses 20 
ans….
….20 ans c’est le plus bel Age d’une 
vie. Alors ce soir, je souhaite un très bel 
anniversaire, une longue et belle vie au 
Casino avec encore de nombreux et 
beaux partenariats avec l’évènementiel 
local, les festivals, les réceptions dans 
vos magnifiques espaces, avec les 
épreuves sportives, les expositions que 
vous accueillez ici, le passage du Tour 
de France très bientôt.

Je souhaite de belles évolutions, à 
construire ensemble, pour pérenniser 
ce phare, ce fleuron du Plateau 
d’Hauteville et du Haut Bugey. Je tiens 
au nom des élus, des Maires successifs, 
Bernard Maclet, puis Monique Lyaudet 
et Bernard Argenti avec qui vous avez 
travaillé, à vous remercier encore 
Monsieur Ramousse, cher André 
Lhomme, chère Isabelle, pour ce que 
vous faites vivre, pour ce que vous 
produisez, pour ce que vous déclenchez 
ici en termes de flux qui rejaillissent sur 
les autres commerces locaux. Vous nous 
tirez vers le haut !
Merci… Et que les 20 prochaines 
années du Casino de Plateau 
d’Hauteville soient encore plus    
belles !’’

PRÉSENCE DES JEUNES CONSEILLERS 
AU CONSEIL MUNICIPAL DE MAI
Lors du Conseil Municipal du mois de mai, le Conseil des 
Jeunes, avec à sa tête, Séléna Richerot-Malivert, a été 
invité à participer au Conseil Municipal et à s’installer 
autour de la table avec les conseillers municipaux. 
Mesdames Claire Billon Berthet, Solange Dominguez et Ma-
rie-Hélène Perillat ont présenté le fonctionnement du Conseil 
des Jeunes élus en novembre 2021 pour un mandat de 2 ans. 
Les jeunes élus ont déroulé en séance l’ensemble des projets 
et réalisations portés par leur Conseil durant le mandat. 
Notamment, les actions pour favoriser le développement des 
déplacements doux, les journées de nettoyage de la Com-
mune, les participations aux cérémonies de commémorations.
Leur présence au repas des ainés qui a été fort appréciée, 
pour servir l’apéritif.

Les activités jeux 
avec les résidents 
de la résidence 
autonomie « les 
Nivéoles » et la 
collecte de jouets 
pour le noël des 
enfants des « res-
tos du cœur ».
Monsieur Le Maire a remercié les jeunes élus pour leur impli-
cation. Les jeunes conseillères et conseillers ont pris leur rôle 
très à cœur et c’est encourageant. 
L’investissement des jeunes conseillers a eu une influence 
sur les décisions des élus, par exemple pour le chemine-
ment piéton de la future gendarmerie, ou l’installation de 
bancs et de garages vélos près de l’école.

Conseil des Jeunes

Bellecombe
INTÉGRATION DANS
L’INVENTAIRE COMMUNAL
DES PARCELLES CÉDÉES PAR 
LE DÉPARTEMENT ET L’HÔPITAL 
PUBLIC SUR LE SITE DE
BELLECOMBE
Suite à l’acte notarié validant la cession 
du Département de l’Ain à l’euro 
symbolique d’une parcelle, d’une 
superficie de 2 595 m² et l’avis des 

domaines du 13 janvier 2022 fixant la 
valeur vénale de cette parcelle à 80 000€ 
et à l’acte notarié validant la cession du 
CHPH à l’euro symbolique de 4 parcelles, 
d’une superficie totale de 17 176 m² et 
fixant la valeur vénale de ces parcelles à 
206 000 €, le Conseil Municipal a validé 
l’intégration dans l’inventaire communal 
des parcelles pour une valeur vénale 
totale de 286 000€.

Cette valeur vénale pour ces nouvelles 
propriétés communales cédées à 
l’euro symbolique sera supérieure au 
coût résiduel (subventions déduites) 
du projet de déconstruction du 
sanatorium de Bellecombe, incluant 
la création de voirie et la préparation 
du terrain pour la construction de la 
future gendarmerie.
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COMMÉMORATION DE 
L’APPEL DU 18 JUIN
Elus, anciens combattants, porte 
drapeaux et représentants du 
régiment médical de la Valbonne, 
accompagnés du Commandant 
Didier  de la compagnie de gen-
darmerie de Belley ont participé 
aux deux cérémonies organisées 
par la Commune pour commémo-
rer l’appel du Général De Gaulle 
depuis Londres du 18 juin 1940.
Un dépôt de gerbe a eu lieu au 
monument aux morts de Bellevue 
à Hauteville puis au monument aux 
morts d’Hostiaz.
Les enfants du conseil des jeunes se 
sont relayés pour la lecture du mes-
sage de Madame la Ministre devant 
le monument d’Hostiaz.

Commémoration

Étudiants en médecine
RENOUVELLEMENT D’UNE
DOTATION POUR LE LOGEMENT
DES INTERNES DE LA MAISON 
PLURIDISCIPLINAIRE DE SANTÉ
Validation d’une convention avec 
la Maison de Santé d’Hauteville-
Lompnes pour l’attribution d’une aide 
au logement des étudiants internes en 
médecine et pour l’accompagnement 
d’activités pouvant permettre de 
faciliter leur intégration et de leur 
faire connaître le Plateau d’Hauteville 
pour les inciter à s’y installer. 
Cette participation financière venant en 
aide aux frais de logement s’effectue 
sous forme du paiement par la 
Commune d’un loyer d’un montant 
mensuel de 300€TTC pour une durée 
d’un an à partir du 1er mai 2023. 
L’établissement retenu pour ces 
logements, sur la demande des 
médecins, est la maison ‘‘Bellevue’’ tenue 

par M. Marc Joubert qui a l’avantage 
d’avoir une situation centrale, proche de 
la maison médicale. 
Ce dispositif avait été suspendu fin juin 
2022 car la demande avait diminué. 
Aujourd’hui, face à l’augmentation de 
la présence d’étudiants internes et de 
remplaçants à la Maison Pluridisciplinaire 
de Santé et au congé maternité d’une 
des médecins à partir du 31 juillet 2023, 
Le Docteur Jacques Fumex, Conseiller 
Délégué à la Santé a proposé de 
remettre en place ce dispositif. 
La Commune a renouvelé sa demande 
auprès de ces internes pour qu’ils 
assurent une présence médicale sur 
diverses manifestations, notamment 
sportives, qui se déroulent sur la 
Commune de Plateau d’Hauteville : 
Trail, Cormavalanche, compétitions 
de ski.

Projet de parc éolien
CONSULTATION DE LA
COMMUNE DE RUFFIEU POUR
UN PROJET D’IMPLANTATION
D’UN PARC ÉOLIEN SUR LES 
CRÊTES DE VALORSE
Le Maire de Ruffieu a sollicité la 
Commune pour un projet éolien.
Courant octobre 2022 la municipalité 
de Ruffieu a été sollicitée par plusieurs 
entreprises pour la mise en place 
d’éoliennes sur la crête de Valorse. Le 
Conseil Municipal de Ruffieu a étudié les 
projets proposés par 3 entreprises dans 
le domaine de l’énergie éolienne, qui 
ont proposé des projets complètement 
similaires, situés sur les crêtes de 
Valorse et impactant principalement les 
Communes de Champdor-Corcelles, 
Plateau d’Hauteville et Ruffieu.
Caractéristiques du projet : 
> Nombre de machines : de 4 à 7
> Hauteur en bout de pales : Maximum 
200m 
> Fondations : 3 à 5m de profondeur et 
8 à 10 m de rayon.
> Puissance par éolienne : 2 à 4MW
> Distance aux habitations : > 500m 
règlementaire
> Surface totale du terrain concédé : 
1700ha
Avant de s’engager dans la démarche 
de signature d’une promesse de bail 

concernant les terrains envisagés, le 
Conseil Municipal de Ruffieu a souhaité 
consulter les Communes de Brénod, 
Champdor-Corcelles, Haut-Valromey, 
Arvières en Valromey, Valromey sur 
Seran, Champagne en Valromey 
et Plateau d’Hauteville puisque le 
projet aurait un impact visuel pour les 
habitants de ces communes de Plateau 
d’Hauteville. 
La Commune ne peut être favorable à 
ce type de projet, par rapport à l’impact 
sur l’environnement notamment visuel. 
Au vu des investissements importants 
engagés pour le développement 
touristique de la station sur le site 
de la Praille, cette implantation serait 
incohérente. 
Pour autant, la Commune est acteur de 
la transition énergétique, elle l’a prouvé: 
avec le confortement et l’extension du 
réseau de chaleur confié en délégation 
à Haut Bugey Energie, elle recherche des 
solutions nouvelles pour la fourniture 
d’énergie avec un projet en cours de 
création d’un parc photovoltaïque.
A l’unanimité et à main levée, les 
membres du Conseil Municipal 
présents et représentés ont émis un 
avis défavorable à la poursuite du 
projet d’implantation d’un parc éolien 
sur les crêtes de Valorse proposé par 
la Commune de Ruffieu. 
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Programmes sylvicoles et 
d'entretien forestiers pour 2023
LA FORÊT DE PLATEAU 
D’HAUTEVILLE 
PARTICULIÈREMENT TOUCHÉE
PAR LE DÉPERISSEMENT ET 
LES SCOLYTES.
Un programme de coupe important 
sur le secteur du VELI (Forêt 
d’Hauteville-Lompnes) d’environ 
1000m3 de bois secs et dépérissants 
(épicéas scolytés) qui avaient été 
marqués et vendus en fin d’année 
2022, l’exploitation est en cours. 
L’ONF a identifié environ 500m3 
supplémentaires depuis, qui seront 
ajoutés à ce lot en exploitation. 
L’acheteur du lot, la scierie Ducret, 
a fait une offre pour ces bois 
supplémentaires en reconduisant le 
prix de 42€/m3 pratiqué fin 2022.
PROGRAMME DE TRAVAUX 
FORESTIERS 2023 
Pour les travaux forestiers 2023 

proposés par l’Office National des 
Forêts, la commission des forêts et le 
Conseil Municipal ont décidé de retenir 
en priorité les travaux sylvicoles sur 
l’ensemble des forêts et la délimitation 
de deux parcelles nouvellement 
soumises à Cormaranche-en-Bugey. 
• FORÊT SECTIONALE 3 HAMEAUX 
(THÉZILLIEU)
Travaux sylvicoles intervention en 
futaie régulière pour 4 930€ HT.
• FORÊT COMMUNALE D’HOSTIAZ
Eclaircie parcelles 6a 7a avec accord du 
CEN pour 3 150€ HT.
Travaux de maintenance entretien des 
renvois d’eau parcelle 17a pour 530€ 
HT.
• FORÊT COMMUNALE DE 
CORMARANCHE EN BUGEY
Maintenance création de périmètre 
pour nouvelle parcelle 77 +pose de 
plaques pour 3 600€ HT.

Maintenance création de périmètre 
nouvelle parcelle 78 +pose de plaques 
pour 3 880€ HT.
Maintenance de routes empierrées 
sur forêt communale pour 1 050€ HT 
Hauteville.
A noter : Les forêts de Vaux St Sulpice 
et d’Hauteville-Lompnes feront 
l’objet en 2023 d’un programme de 
régénération avec diversification 
d’essences, soutenu par le Plan de 
Relance de l’Etat.
Le programme de régénération 
forestière financé par les fonds de 
compensation des zones d’extension 
des carrières Blanc seront engagés 
également en 2023 pour un montant 
de 27 000€ HT.

Travaux RD 8
REPRISE DES RÉSEAUX RD8 
À CORMARANCHE-EN-BUGEY
La première phase des travaux de mise en séparatif et de 
renouvellement de la conduite d’alimentation en eau potable 
engagés par Haut Bugey Agglomération et exécutés par 
l’entreprise Vincent TP, sur la portion de la RD8 à Cormaranche 
en Bugey entre la plateforme de l’entreprise Gritti et la sortie 
nord, vont être interrompus pour refermer la chaussée pour le 
Tour de France le 14 Juillet.
Ils reprendront dès le printemps 2024.
Financement : Agence de l’Eau, Conseil Départemental de l’Ain.

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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Chantier de l'Orcet
VISITE DU CHANTIER DE 
L’EAM ORCET AVEC
LE DÉPARTEMENT
Le lundi 22 Juin, Madame Martine 
Tabouret, Vice-Présidente du Conseil 
Départemental, Thierry Clément 
Directeur Général Adjoint chargé des 
solidarités, Monsieur Philippe Gallop, 
Monsieur Alain Schneider Directeur 
de l’unité territoriale de Plateau 
d’Hauteville, Directeur Régional 
d’ORSAC ont accompagné le Maire de 
Plateau d’Hauteville pour une visite 
du chantier.
Le bâtiment d’Orcet entièrement 
requalifié accueillera les 55 places en 
EAM dès septembre 2023.
Des chambres spacieuses aux espaces 
plus techniques, espaces de vie, le tout 
avec des coloris harmonieusement 
choisis.
Les deux pavillons de répit entièrement 
neufs accueilleront des personnes 
porteuses de handicap en séjours 
de répit pour leurs aidants avec un 
encadrement spécifique.
Le Conseil Départemental de l’Ain 
s’est engagé à hauteur de 1 000 000 € 
+ 65 000 € sur le mobilier.

RÉNOVATION COMPLÈTE DE 
L’ESAT LA FRETA
L’ESAT La Frêta implanté à Hauteville 
depuis 30 ans a une capacité de 66 
places de travailleurs handicapés dans le 
domaine des espaces verts, du bois de 
chauffage, de la fabrication de palettes, 
de la sous-traitance industrielle. Son 
foyer peut accueillir 56 résidents.
Le projet présenté par Alain Schneider et 
Nathalie Lyaudet, Directrice, à Madame 
Sandrine Chaix, Vice-présidente de la 
Région AURA en charge de l’action 
sociale vise à réhabiliter l’ensemble 
des ateliers, à agrandir les capacités de 
stockage, les équiper de vestiaires au 
goût du jour. En ce qui concerne les 
hébergements, le projet consiste en 
la réalisation de nouvelles chambres 
individuelles toutes équipées de 
sanitaires et de douches pour les 
résidents.
Une redéfinition du bâtiment 
administratif, la requalification des salles 

d’animations et de formation sont aussi 
programmées.
Ce projet bénéficiera d’un soutien 
de 400 000€ de la Région AURA et 
de crédits de l’Agence Régionale de 
Santé.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
RÉGIONALE D’ORSAC 
À BOOSTCENTER
L’association ORSAC est née à 
Hauteville, il y a maintenant 86 ans en 
1937, fondée par des patients atteints 
de la tuberculose, pour permettre aux 
plus jeunes d’entre eux de préparer 
leur réinsertion à l’issue de leur séjour 
en sanatorium. 
Mais l’histoire ne s’arrête pas là, puisqu’ 
ORSAC est devenu depuis le deuxième 
opérateur de notre station en termes 
de lits et d’emplois, aussi bien dans 
le domaine de la santé (Soins de 
suites et rééducation) avec le Château 

d’Angeville et 
Mangini, que des 
établissements 
médico-sociaux, 
tant pour 
l’accueil des 
personnes âgées 
dépendantes (Château d’Angeville), avec 
l’établissement d’accueil pour travailleurs 
handicapés (ESAT la Frêta ou la résidence 
autonomie (Henri Dunant).
ORSAC et Plateau d’Hauteville c’est 
surtout, sous la houlette de son Directeur 
de pôle Monsieur Alain Schneider, une 
vraie volonté de partenariats concrétisés 
à tous les étages.

-Entre acteurs de la santé sur le plateau, 
avec la Commune, pour repositionner le 
réseau d’Energie biomasse en acceptant 
de connecter de nouveau Orcet et 
Mangini.
-Avec notre Communauté 
d’Agglomération du Haut-Bugey 
ensuite, au travers de l’entrée au capital 
de la SEM HB4S, pour piloter le centre 
Boostcenter, avec une vraie ambition sur 
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Assemblée générale de 
l'association ORSAC

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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le développement de séjours labelisés 
autour du sport santé, du sport adapté 
et du loisir handicap.
-Une implication également avec tous 
les acteurs locaux, par des actions 
portées en commun, avec notre 
Commune et la médecine de ville, pour 
le recrutement de médecins

A Plateau 
d’Hauteville, c’est 
aussi ORSAC 
innovant et 
presque unique :
- avec le premier 
parcours handi-
branche de France 
sur notre site de 
loisirs de Terre 
ronde.
- avec la villa 
renaissance, 
véritable show-
room pour 
l’aménagement 

de logements et d’espaces pour les 
personnes à mobilité réduite sur le site 
d’Orcet.
Cette assemblée générale, orchestrée 
par La Directrice Régionale, Madame 
Dominique Lebrun et le Président 
Philippe Galaup a clairement montré la 

dynamique d’investissement et de projet 
de l’association, dynamique qui se vérifie 
sur le Plateau d’Hauteville avec le Projet 
d’Etablissement d’Accueil Médicalisé 
d’Orcet et la requalification de l’ESAT la 
Frêta, le tout pour près de 12 millions 
d’euros.
L’ORSAC, association reconnue 
d’utilité publique, réunit plus de 3 400      
collaborateurs autour de valeurs 
fortes plaçant la personne accueillie 
au cœur de son organisation centrée 
sur le bien-être et l’accompagnement. 
Son action dans les domaines 
sanitaires (Etablissements de soins), 
social et médico-social (EPHAD), 
s’étend sur plusieurs secteurs 
d’activités : santé mentale, protection 
et éducation des jeunes, handicap et 
insertion, dépendance et grand âge.

L’ORSAC, C’EST :

• 3 400 Professionnels

• 88 Établissements et 
services

• 12 000 Personnes 
accompagnées par an

L’ORSAC PLATEAU D’HAUTEVILLE, C’EST 5 ETABLISSEMENTS :
CENTRE MÉDICAL MANGINI : 100 lits de soins de suite neurologiques et locomoteurs
CHÂTEAU D’ANGEVILLE : 30 lits de soins de suite polyvalents gériatrique et 50 lits EPHAD
RÉSIDENCE AUTONOMIE HENRY DUNAND : 44 logements
EAM ORCET : 44 lits d’hébergement permanent  et 11 places d’hébergement temporaire 
adulte handicapés en répit
ESAT LA FRETA : 50 Places

T O T A L  E M P L O I S  =  3 1 7  É Q U I V A L E N T S  T E M P S  P L E I N

Travaux
TRAVAUX DE POINT À TEMPS 
SUR LES ROUTES COMMUNALES
Suite à la consultation relative à la fourniture de point-
à-temps pour l’entretien des routes de la Commune de 
Plateau d‘Hauteville, l’entreprise COLAS Rhône-Alpes 
Auvergne a été retenue par le Conseil Municipal.
Le montant prévisionnel est de 50 000€ et les travaux 
doivent s’effectuer avant fin juillet 2023.
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MFR de Cormaranche-en-Bugey
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DE LA MAISON FAMILIALE 
RURALE DES MÉTIERS DU BOIS 
DE CORMARANCHE-EN-BUGEY
Qu’il s’agisse du rapport 
moral du Président du conseil 
d’administration, Jacques 
Grosgurin, ou du rapport d’activité 
du Directeur Pierre Roux, il 
en ressort les éléments clefs 
du concept Maison Familiale 
Rurale qui mettent la ‘‘relation 
élève entreprise’’ au cœur des 
préoccupations.
Le réseau d’entreprises de la filière de 
la deuxième transformation du bois, 
tissé par la MFR de Cormaranche est 
aujourd’hui une force qui permet 
de proposer des terrains de stage et 
des cursus d’apprentissage vertueux 

et pourvoyeurs de personnels très 
qualifiés.
C’est tout bon pour la performance 
et l’excellence des entreprises 
de la filière départementale 
essentiellement.
Ici l’apprentissage et l’alternance 
sont des gages d’emplois, pour des 
parcours qui peuvent permettre 
à un jeune entré en CAP de 
poursuivre jusqu’ au BTS structure et 
construction bois et ce dans la même 
école. 
Le projet de refonte et d’extension 
des locaux de la MFR pour une mise 
à niveau de l’existant, indispensable 
au bon accueil et au confort des 
élèves, se construit en même temps 
que de nouveaux espaces dédiés à 
l’innovation et la robotique.

Après l’extension des ateliers avec un espace 
dédié à la robotique. Construction en cours 
de la coursive qui permettra de relier par un 
cheminement abrité la totalité de l’établissement 
agrandi cette année Bientôt à l’abri, de la cuisine 
et des salles de cours jusqu’à l’atelier charpente.

Réduction énergétique 
des bâtiments
RÉDUCTION DE LA CONSOMMATION
ÉNERGÉTIQUE DES BÂTIMENTS COMMUNAUX
L’intégralité des menuiseries du bâtiment 
communal Place le Tacon, abritant le Centre 
Social et le Centre de Loisirs ALFA3A ont été 
renouvelées ce printemps par l’entreprise 
CIMEO Concept.
Montant des travaux : 22 800€ TTC 

Avec un soutien du Conseil Départemental de 
l’Ain à hauteur de 20% dans le cadre du dispositif 
dédié à la transition énergétique. L’économie de 
chauffage réalisée avoisinera les 20%/an.

PROGRAMME DE REMPLACEMENT DE 
MENUISERIES AU RELAIS DE THÉZILLIEU ET
À L’ÉCOLE DE CORMARANCHE-EN-BUGEY
Soucieux de réduire les coûts de consommation 
d’énergie, les conseillères et conseillers municipaux 
ont acté la sollicitation de financements pour un pro-
gramme de remplacement des huisseries anciennes 
de deux bâtiments : l’Hôtel Restaurant « le Relais de 
Thézillieu » et l’Ecole primaire de Cormaranche en Bu-
gey par des huisseries double vitrage conformes aux 
exigences techniques les plus récentes.
> Pour  l’école de Cormaranche, il conviendrait de 
remplacer 9 fenêtres et 2 portes du couloir d’accès aux 
classes situées sur la partie nord du bâtiment scolaire. Il 
est envisagé le remplacement d’une fenêtre sur deux, les 
autres ouvertures étant comblées et isolées, ce qui ne 
devrait pas nuire du tout à l’éclairement du couloir.
> Pour le Relais de Thézillieu, 34 ensembles de menui-
serie (7 portes et 27 fenêtres) doivent être changées.
Le montant de ce programme de travaux est estimé à 
76 012,50€ HT.
Le plan de financement prévisionnel des travaux envisa-
gés s’établit donc comme suit :

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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Travaux de dévoiement
TRAVAUX DE DÉVOIEMENT 
DE LA CONDUITE PRINCIPALE 
D’ALIMENTATION DU SYNDICAT 
DES EAUX DU VALROMEY À 
CORMARANCHE-EN-BUGEY.

Le Syndicat Des Eaux Du Valromey 
procède actuellement au dévoiement 
d’environ 700 mètres de son réseau 
dans Cormaranche passant sur des 
terrains privés pour la mettre sur le 
domaine public. 
C’est une canalisation d’un diamètre 
300 datant des années 1960 servant 
de transport d’eau aux réservoirs 
des communes adhérentes en partie 
aux Syndicat ( Plateau d’Hauteville - 
Champdor-Corcelles - Brénod - Aranc 
- Evosges - Izenave - Vieux d’Izenave - 
Outriaz - Lantenay - Chevillard).
L’ensemble des travaux durera jusqu’à fin 
Septembre et sera exécuté par l’entreprise 
Vincent TP pour un montant total de     
338 717,50 € HT.
Le Département de l’Ain avec le contrat 
de contractualisation sur l’enveloppe 
‘‘politique de l’eau’’ apporte une aide de 
67 743,50 € correspondant à 20% du 
montant HT.
La maîtrise d’œuvre est faite par le cabinet 
Montmasson pour un montant de           
16 989,40 € HT.

AVANT
APRÈS

Usage d'appareils bruyants
RAPPEL DES RÈGLES
Pour préserver la tranquillité de chacun, tout appareil entraînant des nuisances 
sonores (tronçonneuse, tondeuse, …) ne peut être utilisé qu’aux horaires suivants :

Du lundi au vendredi 
de 8h30 à 12h 

et de 14h à 19h30

Le samedi 
de 9h à 12h 

et de 15h à 19h

Le dimanche et 
les jours fériés 
de 10h à 12h

Tapage nocturne
RAPPEL DES RÈGLES
Le tapage nocturne est constaté lorsqu’un bruit 
répétitif, intensif, qui dure dans le temps, intervient 
entre 22h et 7h. Il peut être causé par :
• Des individus (cri, chant, …)
• Des bruits de machines (instrument de musique, chaîne 
hi-fi, outil de bricolage, …)
• Des animaux domestiques (aboiements…)
En journée, le bruit peut également causer un trouble 
anormal de voisinage et être considéré comme une 
nuisance dans certains cas.

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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Espace Petite Enfance
MISE EN PLACE D’UNE COMMISSION 
D’ATTRIBUTION DES PLACES

L’Espace Municipal Petite Enfance de la 
Commune de Plateau d’Hauteville 

compte 40 places. 
Dans le but d’optimiser la gestion 
des admissions dans sa structure, 
la Commune a souhaité mettre 
en place une commission 
d’attribution des places en crèche. 

Cette démarche s’inscrit dans le 
respect des principes d’équité et 

de transparence. La Commission est 
présidée par l’Adjointe au Maire déléguée 

à la Petite Enfance, Mme Karine Lievin ou par son 
représentant. 
Elle se compose : 
> du Maire de la Commune 
> d’un élu(e) volontaire, 
membre de la commission 
Petite Enfance 
> de la Direction de la 
structure Espace Municipal 
Petite Enfance
> de la Direction du Relais 
d’Assistants Maternelle de la 

Commune 
> de l’Educateur Jeunes 
Enfants de la structure 
> de l’infirmière de la 
structure 
> de la Direction générale 
des services de la 
Commune ou un agent 
administratif la représentant 

Le règlement d’attribution des places intègre la liste 
des critères d’admission suivants : 
- Le lieu de résidence principale de l’enfant 
- La situation professionnelle des parents 
- La situation familiale 
- La durée d’accueil prévisionnel
La commission ainsi créée se réunira dorénavant pour 
examiner les demandes d’inscriptions faites par les 
familles.

JOURNÉE DES FAMILLES
Lors de la journée des 
familles le samedi 10 
Juin, les parents ont pu 
s’immerger dans les 
locaux et mieux apprécier 
le fonctionnement de 
notre Espace Petite 
Enfance. 
Cette matinée fut aussi 
l’occasion pour le personnel, les 
parents et les enfants de 
mettre en commun leurs 
bonnes volontés pour les 
plantations florales mais aussi 
pour la préparation et les 
plantations du petit potager, 
lieu important pour les 
enfants qui chaque jour seront 
associés pour l’arrosage et le 
désherbage.

VTT  tandem
LES ÉLÈVES DU COLLÈGE
ET DE L’INSTITUT
MÉDICO-EDUCATIF RETROUVENT
LEUR TITRE NATIONAL EN VTT-TANDEM
Champions de France scolaires en VTT-tandem avec 
leurs camarades de l’Institut médico-éducatif Dinamo 
Lors des championnats de France scolaires de VTT qui 
viennent d’avoir lieu dans l’Hérault, les élèves du collège 
Paul Sixdenier et de l’institut médico-éducatif Dinamo ont 
repris en tandem, le titre national qui leur avait échappé 
en sport partagé l’an dernier. Arthur Billon, Léo Sauvage, 
Inaya Delassus et Mathéo Danel Guechi se sont imposés 
à l’issue des trois épreuves de trial-maniabilité, d’enduro 
chronométré et de relais-cross. «Nos élèves se sont 
donnés à fond pour obtenir ces résultats souligne Pierre 
Jullien, le professeur coordonnateur des sections sportives. 
En tandem, nos adversaires étaient sensiblement du même 
niveau que nous et en raid, notre équipe a effectué une 
belle remontée. Partant de la 20ème place, elle termine à 
quelques encablures du podium».
63 ÉLÈVES INSCRITS EN SECTIONS SPORTIVES 
Une des spécificités du Collège est de disposer depuis 

de nombreuses années de deux sections 
sportives en ski de fond et en VTT. Elles 
regroupent au total 63 élèves qui, en plus 
des heures d’EPS inscrites à leur emploi 
du temps, bénéficient d’un après-midi 
réservé à la pratique de l’activité : le lundi 
pour les 6èmes-5èmes et le mardi pour les 
4èmes-3èmes. Les séances sont prises en 
charge par les enseignants concernés et 
par les cadres mis à disposition par les 
partenaires de l’établissement.

Théâtre au Collège 
ATELIERS THÉÂTRE ET CLASSE À HORAIRES 
AMÉNAGÉS DU COLLÈGE PAUL SIXDENIER
Nous avons assisté à une belle production et mise en 
valeur du travail effectué au sein de ‘‘l’atelier théâtre’’ 
et de la ‘‘classe aménagée théâtre’’ du collège de 
Plateau d’Hauteville sous la houlette de Madame 
Catherine Sanejouand, Professeur du collège. 
Une belle maturité, déjà, des élèves pour se produire en 
public. Cette classe est soutenue financièrement par la 
Commune et le Conseil Départemental.
... Bravo à toutes et tous !
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Assemblée Générale du COP
UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
SOUS LE SIGNE DE LA 
CONSTRUCTION
Une assemblée générale sous le signe 
de la construction pour le président du 
COP, Thierry Paturel, avec le projet de la 
création d’une deuxième équipe seniors 
et d’une équipe U18 la saison prochaine.
Le club continue de se structurer, grâce à 
l’engagement d’un groupe de plus en plus 
étoffé d’éducateurs bénévoles pour les 
catégories jeunes sous le contrôle de Fabien 
Wolfs.
Une belle réussite des différentes 
manifestations organisées par le club :
Plateaux de cadrage de début de saison, 
ventes à emporter, retransmission des 
matchs de la coupe du monde 2022, festi-
foot, vente de galettes et pétanque, tournoi 
départemental du district en catégorie U7.
Une belle dynamique enclenchée par une 
équipe de dirigeants soudée autour du 
Président Thierry Paturel avec encore et 
toujours une priorité : ‘‘l’esprit sportif avant 
tout’’.

Le Club Olympique du 
Plateau d’Hauteville c’est :
> le plaisir de pratiquer son sport 
favori : le football 
> des installations exception-
nelles 
> des entraîneurs qualifiés pour 
encadrer l’ensemble des équipes 
(des U7 aux seniors).
> et surtout une bonne am-
biance.
Venez nous rejoindre, vous ne 
serez pas déçus.
Vive le COP et vive le foot !

Le Président 
Thierry Paturel 

Cop Hauteville

Toutes  catégories

Stade des Aberreaux
Route des Lésines
01110 Plateau d'Hauteville

SAISON 2023/2024

football
LOISIR EXTERIEUR

PATUREL Thierry : 06.75.61.71.64

cop.licences@gmail.com
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Pour tout renseignement ou
pour réaliser sa licence :

TOURNOI DÉPARTEMENTAL U7 : 
UN VRAI SUCCÈS POUR LE COP !
Le samedi 3 juin, le COP et le District 
de football de l’Ain accueillaient le 
Tournoi départemental des débu-
tants U7.
70 équipes venues de tous les clubs de 
l’Ain se sont retrouvées pour ‘‘jouer’’. 
Quel plaisir d’assister à ces rencontres 
vivifiantes loin des calculs, avec seule-
ment l’envie de jouer des débutants. 
Toutes les équipes ont été récompen-
sées par le District de l’Ain. Un grand 
bravo aux bénévoles du COP et aux 
éducateurs.
Les infrastructures de Plateau 
d’Hauteville conviennent parfaite-
ment pour ce genre d’organisation.
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ENTRETIEN DES TERRAINS
ENGAZONNÉS DU COMPLEXE 
SPORTIF ET STAGES DE FOOT 
DE L’OL
L’entreprise PARC&SPORTS a réali-
sé mi-juin les travaux d’entretien 
des terrains de la plaine de jeux et 
du terrain d’honneur.
Cet entretien annuel consiste en un 
défeutrage, sablage décompactage, 
regarnissage et fertilisation.
Des terrains qui sont aux petits soins 
de Loïc Achart, le nouvel agent 
d’entretien du complexe sportif em-
bauché par HBA,et dont les heures 
d’intervention sont proratisées entre 
HBA, BOOST-CENTER et Commune 
avec un taux de participation com-
munal de 33%. Cela concerne égale-

ment le matériel.
Un niveau d’entretien exigé par les 
stages de club de football mais aussi 
par les stages de l’Olympique Lyon-
nais repris en direct cette année avec 
l’OL par la SELM HB4S .
Retrouvez les valeurs de l’Olympique 
Lyonnais au cœur du stage d’été 
proposé par Boost-center et l’OL.
Envie d’un stage de foot de qualité 
pendant les vacances ?
Les inscriptions pour les stages Of-
ficiels Olympique Lyonnais restent 
ouvertes. Suivez le lien : https://
boostcenter.fr/vacances-spor-
tives#stages-ol 

Stade de foot d'Hauteville-Lompnes

LA COMMUNE ET LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL 
DE L’AIN APPORTENT LEUR SOUTIEN 
À KENAËL GODDE, MEMBRE DE L’ÉQUIPE 
NATIONALE DE VTT TRIAL
Kenaël Godde : ‘‘Trop fier de représenter mon petit 
chez moi et de pouvoir compter sur le soutien du 
département de l’AIN et de ma Commune de Plateau 
d’Hauteville’’
… ‘‘D’autant plus avec cette dynamique sportive qui 
grandit chaque année sur notre beau plateau !’’ 

Kenaël Godde

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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Assemblée Générale du Ski Club de Cormaranche

Hautevilloise Pétanque

Oyonnax Rugby

PROCHAINE DATE À RETENIR :
TRAIL DE LA GI J’Y MONTE 
LE 16 SEPTEMBRE 2023
C’est à la salle communale de la Ré-
sidence HAISSOR de Cormaranche 
que s’est tenue l’assemblée géné-
rale du ski club de Cormaranche en 
Bugey.
Le rapport moral du président Gilles 
Berthet a fait ressortir une saison com-
pliquée par un trop faible enneigement 
général sur le massif et un nombre 
de jours de ski et de compétition trop 
faible.
Quelques belles performances sont à 
noter chez les jeunes, Raphaël Grit-
ti ou Sophie Pelizzaro, qui se sont 
notamment distingués en compétition 
scolaire.

Le ski club a su au fil des années di-
versifier ses activités et manifestations 
et est aujourd’hui reconnu par l’orga-
nisation du trail de la Gi j’y Monte en 
septembre, devenu une date incon-
tournable du calendrier des trailers.
En conclusion de cette assemblée, le 
club et la Commune ont rendu, hom-
mage à Manon Petitnicolas, cham-
pionne du monde de ski nordique 
sport adapté en relais à Seefeld avec 
Léa Thiroux, en lui offrant bouquets, 
livres et trophées ainsi que quelques 
cadeaux du Conseil Départemental de 
l’Ain.

LE COIN DE
L’HAUTEVILLOISE PÉTANQUE
Encore un rendez-vous réussi pour 
l’hautevilloise pétanque, avec l’or-
ganisation du championnat de l’Ain 
en tête à tête pour les hommes et en 
doublettes pour les dames.
800 concurrents sur les jeux du com-
plexe sportif, avec des installations 
d’espaces supplémentaires sur les 
parkings par la Commune.
Le Régional en septembre :
De bon augure avant le rendez-vous 
tant attendu par les dirigeants et béné-
voles du club.

Le concours régional obtenu pour la 
première fois par le club du Président 
Georges Trillat, le 16 septembre pro-
chain.
Honneur aux champions de l’Ain :
L’Hautevilloise pétanque avait convié 
ses adhérents et bénévoles pour hono-
rer deux de ses licenciés : Joël Calard et 
Eric Zanon sacrés champions de l’Ain 
en doublette, jeu provençal.
L’occasion de leur souhaiter le meil-
leur pour le championnat de France 
en Août.

BRAVO AUX OYOMEN : OYONNAX RUGBY ACCÈDE
AU TOP 14 ET REJOINT L’ÉLITE DU RUGBY FRANÇAIS. 
L’équipe de rugby d’Oyonnax, qui porte les couleurs de notre 
territoire du Haut Bugey, jouera en TOP 14 la saison prochaine.
La communauté d’agglomération à laquelle s’associe notre 
Commune sont fiers du titre de champion et du bouclier de PRO D2 
remportés cette saison. Vive le TOP14 en Haut-Bugey.
Allez les rouges et noirs… Ici, Ici c’est OYONNAX !!
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Recrutement
RECRUTEMENT DE CONDUCTEURS 
DE CARS SCOLAIRES
Situées sur l’ensemble du territoire d’Auvergne-Rhône-
Alpes, les entreprises de transport recrutent et offrent 
de nombreuses opportunités à proximité de votre lieu 
d’habitation.
Aussi, la Région a lancé une grande opération de 
sensibilisation pour attirer de nouveaux candidats sur le 
métier de conducteur de car. Ce métier de contact peut 
s’exercer à temps partiel ou complet et offrir un complément 
de revenus pour les personnes retraitées ou travaillant sur 
un temps non complet. La formation se déroule sur 3 mois 
et permet de décrocher le permis D. En fonction de votre 
situation et de vos choix, elle peut être entièrement prise en 
charge par la Région Auvergne-Rhône-Alpes ou Pôle Emploi.
Vous êtes intéressés pour vous former ? Vous êtes 
déjà formés mais vous souhaitez candidater ? Plus 
d’informations : www.laregionvoustransporte.fr

PASS’ RÉGION
Pass’Région : de nombreux avantages pour les jeunes ! 

Vous serez lycéen, 
apprenti, inscrit en 
formation sanitaire 
et sociale, en IME, 
… ?  Bénéficiez du 
Pass’Région qui offre 
plein d’avantages 
pour les jeunes en 
Auvergne-Rhône-
Alpes : manuels 

scolaires, sport, culture, santé, équipement professionnel, 
aide au permis de conduire B, etc.
Rendez-vous sur le site www.auvergnerhonealpes.fr/
passregion 
Si vous aviez déjà un Pass’Région en 2022-2023, ne 
commandez pas une nouvelle carte : l’établissement 
fréquenté en 2023-2024 revalidera directement le dossier 
existant !
Quelques exemples d’avantages du Pass’Région :
Premier équipement professionnel pour les jeunes en 
formation professionnelle en lycée, école de production 
ou MFR : de 50€ à 500€ pour financer l’achat de votre 
équipement si votre formation le nécessite, à utiliser dans les 
magasins partenaires ou auprès de votre établissement de 
formation.
Sport : 30€ pour une licence sportive annuelle parmi plus de 
80 disciplines
Cinéma : 5 places à 1€ à utiliser dans les salles partenaires
Et plein d’autres avantages à découvrir !

Piste de Tubing

Ve
cte

ez
y.c

om

animations enfants

14h - 18h : deval’kart et trottinherb
14h - 22h : parcours aventure du Bugey
20h : challenge tubing

inaugurationinauguration

samedi 1samedi 1erer juillet juillet
de 14h à 23hde 14h à 23h

snack et Restauration 
sur place

tél 04 74 12 11 57 
www.hautbugey-tourisme.com

nouveau

14h-20h
descentes gratuites

PISTE DE TUBING
plateau d’HAUTEVILLE - TERRE RONDE 

18h
inauguration

dès 20h
soirée DJ années 80

22h30
feu d’artifice
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PROJET D’IMPLANTATION 
DE 12 CHALETS 
D’HÉBERGEMENT 
SUR LE CAMPING
Haut-Bugey Agglomération est 
propriétaire du site du camping des 
12 Cols dont il a confié l’exploita-
tion via un bail commercial à la SAS 
Camping des 12 cols. Haut-Bugey 
Agglomération a engagé un projet 
d’implantation de 12 chalets d’hé-
bergement sur le camping.
6 seront pris en gestion par l’exploitant 
du camping qui investira par ailleurs 57 
000€ dans des aménagements d’aire 
de jeux et d’amélioration de la partie 
camping. Les 6 autres chalets seront 
en gestion directe par la SEM HB4S 
pour les besoins d’hébergement des 
stagiaires du nouveau Boostcenter.
Dans le cadre des travaux de dévelop-
pement de cet équipement touristique, 
portés par Haut-Bugey Agglomération, 
il est également prévu la démolition 
des gîtes en bois et l’aménagement 
d’une aire de stationnement pour 

véhicules, un cheminement doux et un 
ralentisseur de véhicules sur la voirie 
route de Cormaranche, domaine public 
communal, sans que cela n’affecte 
la fonction de desserte de la voirie 
communale. 
Considérant l’importance des tra-
vaux de voirie et réseaux divers sur le 
camping et par soucis de cohérence 
sur l’aménagement d’ensemble, le 
Conseil Municipal a validé de confier à 
Haut-Bugey Agglomération le soin de 
réaliser ces travaux sur l’emprise do-
maniale de la Commune. Haut-Bugey 
Agglomération prend à sa charge l’in-
tégralité de ces travaux. La Commune 
se chargera ensuite de la gestion, de 
l’entretien et du renouvellement en 
tant que propriétaire.
Coût total de l’opération portée par 
HBA : 1 068 000 € HT
Subventions : 
- Région AURA : 100 000 €
- Département de l’Ain : 82500 €
- FNADT Massif du Jura : 185 625 €

LA PLACE DE L’EMPLOI
S’EST INSTALLÉE À 
PLATEAU D’HAUTEVILLE
Le mardi 6 juin, Pôle Emploi et la 
Commune de Plateau d’Hauteville 
ont proposé aux personnes en re-
cherche d’emploi un concept « d’aller 
vers » avec le village régional de « La 
Place de l’Emploi ».
130 personnes ont poussé la porte 
de ce village et de ces espaces d’ac-
cueil pour les demandeurs d’emploi. 
Les employeurs principaux de Plateau 
d’Hauteville étaient présents : Tous 
les établissements de soins et médi-
co-sociaux, les entreprises SETO, A2C, 
France-Color, les collectivités, HBA et 
la Commune de Plateau d’Hauteville, 

les centres de formation avec l’École 
Technique du Bois et son simulateur 
de sciage et manutention. Le centre 
social et la maison France Services ont 
également accompagné cette matinée 
consacrée à l’emploi et à la formation. 
Un très beau concept adapté, convivial 
et facile d’accès.
Monsieur Yannick Scalzotto, 
Sous-Préfet de Belley nous a fait 
l’honneur de sa présence sur cette 
place de l’emploi.
A noter : Notre Commune compte 5.3% 
de demandeurs d’emploi. Souhaitons 
que les contacts soient fructueux pour 
chacun ! Une belle opportunité à recon-
duire !

Camping les 12 Cols

Place de l'emploi

Ici,  
le Département  
fait grandir votre territoire
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VEL’HAUTBUGEY À L’ESSAI 
SUR LE PLATEAU D’HAUTEVILLE : 
UNE NOUVELLE FAÇON DE SE DÉPLACER !
Découvrez Vél’HautBugey, le service de location de vé-
los à assistance électrique du réseau DUOBUS. 

Disponible depuis 2021, il offre une solution pratique et 
abordable pour les habitants de l’Agglomération. Louez un 
vélo électrique pour une courte ou moyenne période (1, 3 
ou 6 mois) et déplacez-vous facilement entre votre domicile, 
votre travail et les environs. L’objectif est de favoriser l’adop-
tion des VAE et de réduire l’usage de la voiture particulière 
ou au moins du deuxième véhicule dans les foyers concer-
nés. Les habitants du Plateau d’Hauteville peuvent égale-
ment profiter de cette offre d’essai, avec 5 vélos disponibles 
localement, auprès du transporteur les Cars du Plateau. 
« Si le succès est au rendez-vous, une flotte permanente 
sera envisagée », précise Véronique Ravet, Vice-Présidente 
en charge des transports et de la mobilité à Haut-Bugey 
Agglomération. 
Conditions d’accès : être majeur, résider ou travailler dans le 
Haut-Bugey, s’engager sur une durée de location au mois 
(45€), au trimestre (80€) ou au semestre (140€) et laisser 
un dépôt de garantie de 500€ (chèque non encaissé). Le 
saviez-vous ? La location de votre VAE peut-être prise en 
charge par votre employeur à hauteur de 50% (location 
éligible à la prime transport).
Contact : 
Les Cars du Plateau
191 Av. de Lyon - 01110 Plateau d’Hauteville
04 74 35 35 57 -carsduplateau@gmail.com

Vel'HautBugey
 Vél’
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Aménagement vers l'étang des Lésines
AMÉNAGEMENT PARTAGÉ DE L’AIR D’ACCUEIL 
ET DE STATIONNEMENT DE L’ÉTANG DES LÉSINES
ENTRE COMMUNE ET CONSERVATOIRE 
DES ESPACES NATURELS. 
Une étude a par ailleurs été réalisée par le Conservatoire 
des Espaces Naturels et par le bureau d’études ETC pour 
envisager la mise en valeur du plan d’eau des Lésines et 
optimiser ses accès, ses cheminements et repositionner 
le stationnement en adéquation avec l’amélioration de 
la qualité paysagère du site. 

Il a été en effet constaté que, si le site des lésines présente 
un intérêt reconnu de tous, ses abords ne sont pas mis en 
valeur et le stationnement parfois anarchique nuit à son 
image. 
Les propositions contenues dans cette étude visent à :

1. Agrandir et réenherber l’espace d’accueil au Nord 
du plan d’eau 
2. Créer quelques places de stationnement le long de 
la route d’accès 
3. Organiser un stationnement plus important (40 à 

50 places) et désimperméabilisé 
sur les parcelles situées au Nord 
de la route d’accès 
4. Prévoir quelques emplacements 
pour les camping-cars 
5. Faciliter l’accès au site des per-
sonnes à mobilité réduite. 

Il est convenu que le CEN financera la 
partie équipement des sentiers d’inter-
prétation, mobilier et abri pécheurs sur 
l’aire des Lésines.
Le CEN financera également l’amé-
nagement des toilettes, circulation, 
communication autour de l’étang des 
Lésines, pour un montant de 125 220 
€ HT, l’aménagement des accès et des 
espaces de stationnement restant à la 
charge de la Commune.

LA RÉPARTITION FINANCIÈRE DES PORTAGES POUR LE CEN ET COMMUNE S’ÉTABLIT COMME SUIT :

Le plan de financement prévisionnel des travaux sous maîtrise d’ouvrage et financés par la Commune s’établit 
comme suit pour les sollicitations des financeurs :
- Département de l’Ain
- Fonds National de Développement et d’Aménagement des Territoires auprès du commissariat de Massif du Jura.
- Avec un prévisionnel de résiduel à financer par la Commune de 23 000€ environ.
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Séances de découverte d'activités physiques 

Tour de France - 14 juillet Escalade

RANDONNÉES ACCOMPAGNÉES AVEC LE
CLUB DE RANDONNEURS D’HAUTEVILLE
Le club de randonneurs vous propose tout au 
long de l’été des randonnées accompagnées par 
les randonneurs d’Hauteville.
> Mardi 25 juillet en 1/2 journée petite rando 
pour les familles avec le tour du Marais de Vaux par 
le sentier pilotis. 4,5 km. Au départ des Lésines à 
14h.

> Mardi 1er août en 1/2 journée (tour du Marais 
de Vaux par Vaux St Sulpice et Cormaranche 11,50 
km + 150 m. Au départ des Lésines à 14h.
> Mardi 8 août en journée avec pique-nique 
tiré du sac. Planachat depuis Cormaranche 11 km 
+ 460 m. Au départ de Cormaranche, parking de 
l’église à 10 h. Pour tout renseignement :  
randonneurs.hauteville.albarine@gmail.com ou 
francoise.racine@orange.fr
www.rando-hauteville.fr

PASSAGE DU TOUR DE FRANCE 
LE VENDREDI 14 JUILLET 2023
Comme vous le savez, Plateau 
d’Hauteville accueillera le passage du 
tour de France ce 14 juillet après-
midi. 12 km de l’étape Aindinoise 
seront sur notre territoire. En lien avec 
les associations et les professionnels 
locaux, la Commune souhaite faire de 
cette journée une fête mémorable. A cet 
effet de nombreuses animations sont 
prévues tout au long de la journée pour 
célébrer le tour de France mais aussi 
notre fête nationale. (cf programme 
ci-joint). Nous souhaitons valoriser 
les couleurs de notre Commune et 
comptons sur vous tous 
pour mettre du CŒUR dans 
cet évènement au bord de 
la route.  

MISE À DISPOSITION D’UN MUR
D’ESCALADE À L’ÉCOLE DE 
CORMARANCHE-EN-BUGEY
Pendant un mois, l’USEP de l’Ain a mis à 
disposition un mur d’escalade pour que tous 
les écoliers de Cormaranche-en-Bugey puissent 
s’initier à ce sport. 
Pour nos jeunes, une nouvelle proposition de 
pratique sportive vient enrichir l’offre largement 
développée par notre monitrice municipale Céline 
Gardoni.

Forum des
Associations
PLATEAU D’HAUTEVILLE 
UNE COMMUNE RICHE EN 
ASSOCIATIONS SPORTIVES ET 
CULTURELLES.
Vous souhaitez découvrir une 
activité de loisir et/ou rejoindre un 
groupe pour pratiquer la musique, 
le théâtre, pratiquer des sports 
individuels ou en équipe quel que 
soit votre âge. 
Venez rencontrer les bénévoles 
des associations communales le 
samedi 2 septembre après-midi à 
la salles des fêtes d’Hauteville.

Qigong 
et Tai-Chi

HAUTEVILLE QIGONG SANTÉ
Hauteville Qigong Santé proposera 
2 matinées initiation Qigong et 
Tai-Chi : 
> les samedis 22 juillet et 19 août 
de 9h à 12h sur le site de la Praille 
inscriptions et renseignements au 
06 70 05 42 06.

Course TVO

DU 12 AU 16 JUILLET
A noter dans vos tablettes : 
une fois de plus le TVO mettra 
à l’honneur les jeunes cyclistes 
internationaux : 
https://www.facebook.com/tvo.
bike

14 JUILLET
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Nos écoles en fêtes ! 

Fête de la Musique

Coucou les gens

LES ÉCOLES DE PLATEAU D’HAUTEVILLE
FÊTENT LA FIN DE L’ANNÉE SCOLAIRE
Comme chaque année, dans chaque école, la fin de 
l’année scolaire se conclut par un évènement festif 
où les jeunes ont l’opportunité de montrer toutes les 
compétences artistiques et théâtrales pour le plus 
grand plaisir des spectateurs conquis. 
Pour la première fois, sous l’impulsion des parents du FSE 
du collège, les jeunes de la classe théâtre, du projet cirque 
et de la chorale du collège se sont aussi produits devant 
les parents. De belles prestations, bravo aux ensei-
gnants et à nos artistes en herbe ! 

FESTIVAL DE MUSIQUE LE 9 SEPTEMBRE 2023
L’association « coucou les gens » constituée depuis 
2021 a pour objet de proposer des animations musi-
cales. 
Le 9 septembre, elle organise pour la 2ème fois son festival 
de musique. En fin d’après-midi déambulation dans le 
parc du Pontet avec Solero (batucada reprise de chansons 
connues) et en soirée bal folk.

Marianne
MISE EN VALEUR 
DU BUSTE DE
MARIANNE
Dans le cadre de leur 
cursus scolaire et de 
la convention signée 
avec la Commune, les 
jeunes apprentis me-
nuisiers de la MFR ont 
fabriqué une console 
en noyer pour dépo-
ser le buste de Ma-
rianne dans la salle du 
Conseil d’Hauteville.
Merci également à 
l’ETB (Ecole Technique 
du Bois) pour la réno-
vation (peinture) de 
cette Marianne.

LA FÊTE DE LA MUSIQUE A ÉTÉ COURONNÉE 
DE SUCCÈS !
Merci à toutes les initiatives des associations et commer-
çants* qui se sont mobilisés sur toute la Commune !
*Musicole, Bistrot de la Fontaine, Plateau Pizz, DJ Mitron 
et les Bien fêteurs, Boum au CSC, La Fora et autres initia-
tives privées…

Collège Paul Sixdenier

Collège Paul Sixdenier

Collège Paul Sixdenier

Ecole maternelle
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Dimencielle

Solidarité Ukraine

CABINET ET ATELIER 
DIMENCIELLE
Christelle M a ouvert le 2 mai dernier 
son ‘’Cabinet & Atelier Dimencielle’’ à 
Hauteville-L au 43 rue de la gare. 
Éducatrice spécialisée depuis près 
de 25 ans, elle met désormais son 
expérience et ses connaissances 
en psychologie du développement 
au service d’enfants, d’adolescents 
et d’adultes en attente de prise en 
charge dans un service médico-social 
et exerce en tant qu’éducatrice 
indépendante.
Cavalière de longue date, elle a 
également suivi des formations 
équestres et a toujours aimé le contact 
du cuir. Plus jeune, elle pratiquait 
volontiers la bourrellerie pour réparer, 
adapter, entretenir le matériel. 
En 2003, elle suit une formation 
en Sellerie-Maroquinerie à la 
Manufacture Hermès et obtient un 
CAP de Maroquinerie. Aujourd’hui elle 
pratique toujours l’artisanat d’art en 
Maroquinerie traditionnelle et fabrique 
dans son atelier des pièces uniques sur 
commande, en co-construction avec le 
destinataire du modèle, afin qu’il soit 
le plus fidèle possible à sa personnalité 
singulière et de ses besoins particuliers.

À la croisée de ces deux activités, 
elle est créatrice de spectacles en 
direction de l’Enfance et des Familles 
(comme par exemple le conte de 
‘’Félicité la lutine et son Sac anti-
grise-mine’’© sur le thème des 
émotions, qui devrait prochainement 
sortir en Album Jeune Public). 
Elle propose également des animations 
Nature basées sur la manipulation 
d’éléments naturels sans intention 
naturaliste et sous tendues par une 
pédagogie de l’exploration et de la 
coopération. 
Enfin elle invente des outils et des 
objets en cuir et matières naturelles qui 
répondent aux particularités de l’enfance 
et favorisent le lien enfant/adulte.
Elle vous accueille au sein de son espace 
Dimencielle, mais elle viendra également 
à votre rencontre avec grand plaisir !
Enfin, elle proposera sur le Plateau 
à partir de septembre des cours de 
Wutao, un art corporel contemporain 
global, basé sur le souffle et le 
mouvement, qui se décline en 12 
mouvements de base. Accessible à 
tous…
Animations Nature : les mercredis 
du 12 juillet et 9 août de 13h30 à 
16h30 renseignements à l’Office 

de Tourisme. Horaires incluant le 
déplacement vers le lieu d’animation. 
Goûter tiré du sac en fin d’animation 
pour les familles souhaitant poursuivre 
ce temps de partage.
Contenu : Fabrication de suspensions 
arboricoles en famille. Des branches, 
de la ficelle, des éléments naturels, et 
l’inventivité de chacun et de toutes 
ensemble seront au rendez-vous tout au 
long de ce moment ludique !
Tarif : 
> enfant 6-10 ans : 10€ / adulte : 22 €
> gratuit pour les moins de 6 ans
Contact : Christelle M
06 81 30 86 25
Mercredi 19 juillet de 14h à 16h pour 
une animation ‘’Drôles de Tronches’’ 
et Arbres de boue’’ au Musée de 
Lochieu.

COLLECTIF UKRAINE CIRCUIT 
COURT ET L’ASSOCIATION 
DNIPRO OYO
Le Collectif Ukraine Circuit Court 
aidé par l’association Dnipro Oyo se 
prépare pour un deuxième convoi 
solidaire en août. 
Ils livreront du matériel médical, des 
médicaments, des articles de première 
nécessité pour la vie quotidienne et 
du matériel scolaire. Ils iront dans 
deux ou trois secteurs en fonction 
des événements de la guerre : 

une Communauté de Communes 
constituée de petits villages, pas très 
loin de Malyn, où ils avaient livré le 
premier camion, puis à Kiev car ils 
auront plus de lits médicalisés et de 
médicaments et enfin à DNIPRO, ville 
dont sont originaires de nombreux 
réfugiés encore basés sur Oyonnax.
Les petits villages ont besoin de 
matériel pour la rentrée scolaire et 
des produits alimentaires de longue 
conservation (éviter les pâtes). Les 
Ukrainiens touchent très peu d’aide, le 

collectif sera obligé d’acheter 
beaucoup plus de choses 
que la dernière fois, c’est pourquoi les 
dons en argent sont aussi importants 
(uniquement par chèques à l’ordre de 
DNIPRO OYO)
Vous pourrez déposer vos dons tout 
le mois de juillet en semaine à l’école 
du Turluru ou à la salle des fêtes de 
Ruffieu. Pour tout renseignement 
contacter Christine Girod, Patricia 
Hugon, Philippe Carrara, Patrick Carrier 
ou (QRcode et site).



P. 20 DECOUVREZ OU REDECOUVREZ LA PAGE FACEBOOK DE LA COMMUNE : 
@plateauhauteville et abonnez-vous pour suivre l’actualité de la Commune !

HORAIRES D'OUVERTURE DES MAIRIES 
ET AGENCES POSTALES

HAUTEVILLE-LOMPNES
lundi :  8h30 à 12h / 13h30 à 17h

du mardi au vendredi :  13h30 à 17h

HOSTIAZ
mardi :  9h à 11h30

vendredi :  9h à 11h30

CORMARANCHE-EN-BUGEY
lundi/mardi/jeudi :  13h45 à 16h45

mercredi :  8h45 à 11h45
samedi :  10h30 à 11h45

THÉZILLIEU
lundi/mardi/jeudi/vendredi :  

8h45 à 11h45 
samedi :  8h30 à 10h

Agenda

27  JUILLET AU  06  AOÛT 2023

Découvrir toute la programmation : 
www.festivaltheatrehautevil le.fr

Anne 
Roum

an
off

Sniper

Les fourberies de Scapin

DU MERCREDI 05 JUILLET  
AU MARDI 18 JUILLET 2023  

                                             PROGRAMME DU 05 AU 11 JUILLET 

FILMS DURÉE INFOS MERCREDI 
05 

JEUDI 
06 

VENDREDI 
07 

SAMEDI 
08 

DIMANCHE 
09 

LUNDI 
10 

MARDI 
11 

THE FLASH 02H24 VF 20H30   20H30 20H30   
WAHOU ! 01H38 VF  20H30   18H15   

ELÉMENTAIRE 01H42 VF 18H15  18H15 18H15   18H15 
38°5 QUAI DES 

ORFÈVRES 01H24 VF   20H30    20H30 
 

PROGRAMME DU 12 AU 18 JUILLET 
FILMS DURÉE INFOS MERCREDI 

12 
JEUDI 

13 
VENDREDI 

14 
SAMEDI 

15 
DIMANCHE 

16 
LUNDI 

17 
MARDI 

18 
LES VENGEANCES DE 
MAÎTRE POUTIFARD 01H30 VF 19H00  21H00     

YO MAMA 01H37 VF 21H00 19H00  21H00 21H00  21H00 
ELÉMENTAIRE 01H42 VF 17H00  19H00 19H00   19H00 
MAGNIFICAT 01H37 VF  21H00   19H00   

 


